

# *Le président vénézuélien annonce une rencontre avec son homologue russe*

---



Caracas, 3 octobre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a annoncé son départ pour Moscou pour s'entretenir avec son homologue russe, Vladimir Poutine afin de renforcer les accords et les relations avec la Russie.

"Je vais avoir une réunion de travail très importante avec le président Vladimir Poutine, pour l'avenir de la coopération financière, technologique, agricole et militaire entre la Russie et le Venezuela", a déclaré le président vénézuélien lors d'une réunion publique avec des gouverneurs vénézuéliens retransmise par la télévision nationale.

Le président vénézuélien assistera à la "Semaine énergétique de Russie 2017", un événement qui se déroule de mardi à samedi à Moscou.

Il a ajouté qu'il visitera la Turquie pour présider la Commission Mixte Inter-gouvernementale dans le but de renforcer les accords de coopération, ainsi que le Belarus où il s'entretiendra avec le président Alexander Lukachenko afin de renforcer les relations dans différents domaines.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/143242-le-president-venezuelien-annonce-une-rencontre-avec-son-homologue-russe>



**Radio Habana Cuba**